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REQUERIMENTO Nº 00325/2013 
  

 
Requer informações acerca da 
possibilidade de construção da 
Unidade Básica de Saúde, do 
Bairro Sartori, 

 
 
Considerando-se que este Vereador foi procurado por diversos 

munícipes, solicitando-lhe informações a acerca da possibilidade de 
construção da Unidade Básica de Saúde, do Bairro Sartori, 

 
Considerando-se que fomos informados que houve desativação 

da construção da Unidade Básica de Saúde no Parque Olaria, por esta sendo 
realizada dentro da área de lazer,  

 
Considerando-se que as UBS são de fundamental importância 

para o cuidado com a saúde da população, 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, 
solicitando-lhe que sejam remetidas a esta Casa as seguintes informações: 

 
1 – Há possibilidade de transferência de recurso de construção 

da Unidade Básica de Saúde do Parque Olaria para a construção de uma  
Unidade Básica de Saúde no Jardim Sartori? 

2 – Se sim, há previsão para o inicio desta construção? 
                        3-  Se não, há projeto pra construção  desta Unidade Básica de 
Saúde?  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de março de 2013. 

 
 
 

____________________________ 
DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 
- Vereador - 

 


